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第 3回 ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部 

日時：平成 28 年 11 月 1 日（火） 10：30～11：00

場 所 ： 尼 崎 市 役 所 北 館 4 階  会 議 室 4 - 1 

１．開会

座 長： 第３回目となる、ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部会議を始める。施策

評価の結果を反映した後期計画の修正案を各局企画管理課長を中心とする「後

期まちづくり基本計画策定プロジェクトチーム」において協議を重ねてきた。

方向性は固まってきたので、その点を確認してもらうための、たたき台をご覧

いただきたい。

 また、抽象度の高かった前期計画のネットワーク図は、後期計画の 5年間に
重点的に取り組む政策をパッケージ化して目玉的に打ち出していくという見

せ方を考えているので、あわせてご覧いただきたい。

２．【付議案件１】尼崎市総合計画の検討状況について（報告）

・施策及び展開方向の検討状況報告

・施策ネットワーク図及び主要取組項目の検討について

     事務局より資料説明

座 長： 後期計画の５年間の重点取組については、表現方法を工夫したいと考えてい

る。たたき台にあるような４つのありたいまちと６つの政策分野を組み合わせ

るのは違和感を感じる。総合戦略に掲げる３つの基本目標の達成に向け４つの

ありたいまちをめざし、重点パッケージとしてまとめて表現していきたい。

委 員： 自転車総合対策の位置づけについて、現在は施策 13「生活安全」に分類し
ているが、今後５年間の計画であることを考えたときに、この分類で良いかど

うかも考えておくべき。ハード面の施策が中心かソフト面の施策が中心かによ

っても分類は変わってくると思う。

座 長： 主要取組項目についても、自転車に関する取組だけが個別具体的な表現にな

っており、他の施策とレベル感が合っていない気がする。例えば、クリーン運

動も長年やってきているが、クリーン運動、たばこ対策、自転車対策はモラル

やマナー、まちのイメージアップといった項目でまとめることも可能であり、
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今後意見を聞きながら整理していきたい。

先ほど発言したとおり、3つの基本目標である、「ファミリー世帯の定住・転
入を促進する」、「経済の好循環と「しごと」の安定を目指す」、「超高齢社会に

おける安心な暮らしを確保する」の中で、「健康」、「産業」、「学び」などの多

くの分野が、「定住・転入促進」に含まれており、どのような組み合わせでも

違和感がない。

３．【付議案件２】計画策定に向けた審議会等の立ち上げについて

・今後の計画策定スケジュール概要について

・総合計画審議会、市民懇話会への出席依頼について

     事務局より資料説明

座 長： 総合計画審議会や総合計画市民懇話会において分科会の設置が、予定されて

いる。今後、分科会には、各局に参加していただく機会になると思うが、よろ

しくお願いしたい

 現在のところ前期計画を、大幅に変更することは考えていないが、市民の率

直な意見を取り入れたいと考えている。

座 長： 今回の審議会では、前期計画策定後に施策評価を始めたこともあり、次期計

画に向けて審議会のあり方、議会との意見交換の仕方、市民とのやりとりは新

しい仕組みを検討していただきたい。

総合計画審議会に参加いただく学識経験者の方々は、尼崎市都市計画審議会

や尼崎市社会保障審議会など各部門別の審議会の方々に参画いただき、年に１

度総合計画の進捗を確認していただくとともに、それぞれの審議会にフィード

バックしていただくのがよいのではないかと考えている。

 本日の案件は以上であるが、他にご意見がなければ、ここで第３回ひと咲き

まち咲きあまがさき推進本部を終了する。

以 上


